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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 033-2012 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Julio Galicia, Judith Hernández, Iván 
Guevara, Carolina Mendoza, Aurora Goyo, Lenny Escalona, Juan Francisco 
Gómez, Juan José Pérez, Gustavo Mendoza, Omar Garmendia, Gicela Álvarez,  
Alberto Mirabal, Eduarda Rivero y Br. Yersi Cuicas. 
 
Se nombra secretaria accidental a la Prof. Lenny Escalona, en ausencia justificada de la 
Prof. Beatriz de Leal. 
 
 
Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobado 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 
 
 DECISIÓN:  Aprobado 

3. Informe del Decano. 
 
 
El Rector informa: No hay dinero para pago de Becas en el mes de octubre.  

    Llegaron recursos para JUVINES y el de transporte pero incompletos. 
Se informó sobre la toma de Agronomía por causa de reprogramación de 
prácticas largas, violando acuerdos y normas de sanas convivencias, fue 
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agredido el personal administrativo, la Rectora encargada fue al Decanato con 
eL Defensor del Pueblo. 
Se aprobaron las dedicaciones exclusivas de las profesoras Carmen Navarro, 
Laura Sarabia y Juana López, a partir del 16-11-2012 motivado en el hecho de 
un tercero (Universidad Santa María). 
Con relación a la consulta a la ORCE (oficina de revalidas, convalidadaciones y 
equivalencias), realizada verbalmente por secretario General, acerca de la 
posibilidad de bajar el promedio para equivalencia entre careras de un mismo 
decanato, la ORCE consultó a todas las comisiones de equivalencia de los 
decanatos, y solamente el decanato de Cs y Tecnología respondió que era 
factible, el resto opino mantener el promedio de 12 puntos y se ratifico por el 
CU. La solicitud sobre ajuste de beneficio de jubilación a los 55 años, fue 
aprobado. 
El lunes en la tarde se reunieron sobre el problema de la toma por parte de 
estudiantes de Desarrollo Humano, se concluyó que la Prof. Beatriz Ponte de 
Moreno y Mauricio Iranzo, se reunirán con los bachilleres a fin de que entreguen 
las instalaciones. Los Brs. rompieron un candado en la azotea, fue informado 
ayer en el Consejo Universitario. 
Prof. Galicia resume que los Brs. mencionan que los profesores de Desarrollo 
Humano pudieron dar asesoría en conjunto con el Prof. de Contabilidad, es 
decir  en común acuerdo. También plantean que el Prof. Guevara y la Prof. 
Gómez inicien conversación para llegar a la solución en una  mesa de trabajo, 
manifiestan que están en resguardo de las instalaciones no utilizadas. 
Prof. Iván Guevara niega  que haya tenido ofrecimiento alguno,  por parte del 
grupo de bachilleres. 
Prof. Omar Garmendia informa que dictará un curso de toma de decisiones, 
propone que se postulen a los profesores. 
 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 
 
Directora del Programa de Economía: Recuerda que la próxima semana 
se inicia la semana I Aniversario de la Carrera de Economía. 
 
Directora del Programa de Administración: Informa que se iniciaron las 
acciones para establecer el trabajo sobre currículo, se reunió en contabilidad 
y se habló del preuniversitario y de las carreras a 4 años. El próximo martes 
se realizará un curso con el coordinador de la comisión de currículo. 
En relación a las inscripciones, la Prof. Gicela resolvió todos los casos con 
problema por la falta de transcripción de notas. 
Los aires acondicionados se están reparando. 
En la asignatura Lengua y Comunicación tienen 60 alumnos. 
Director del Programa de Contaduría: Celebra también el trabajo, de 
transcripciones de notas realizado por la Prof. Gicela Álvarez, en Registro 
Académico. 
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Director Administrativo: Expone que sobre el techo de la biblioteca se han 
realizado innumerables diligencias. Los aires acondicionados, están 
fatigados y ya no se podrán reparar más. 
La Prof. Aurora Goyo, propone al Decano, difundir vía internet,  las gestiones  
que se han realizado por restablecer la biblioteca, a toda la comunidad de la 
UCLA. Además reprocha el hecho, que los estudiantes de Desarrollo 
Humano, realizan actividades  de  modelaje y otras actividades más, con 
escándalos,  lo que pudiese originar violencia entre los de la comunidad. 
 
Registro Académico: Informa que el proceso de inscripción se realizó con 
normalidad, sin atrasos de horas; colaboraron varios profesores.   
Con relación a la inclusión no hay colas y ayer culminó la inscripción de  
nuevo ingresos citados, esta fase  culmina el lunes 12/11/2012. 
Y con respecto al  caso del Prof. Salgado, a los alumnos no se les pudo 
incluir autodesarrollo ni  contabilidad IV, debido a que  tienen 5 alumnos por 
encima el cupo permitido. 
Las materias que se creen para inclusión, deben ser mediante  memorando. 
La profesora Aurora Goyo, explica que el memo se fue con un error, el cual 
se solvento; por lo tanto para  la 1ra semana de diciembre estarán listas las 
cartas de culminación. 
 
 

5. Informe Comisión Delegada Nº 032-2012 de fecha 06-11-2012  
 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. 
Aurora Goyo Jefe de Departamento de Contabilidad del DAC., referida a: 
Solicitud de Jubilación de la Prof. Iris Coronado, a partir del 01-12-2012. 

 
 
 
DECISIÓN: Aprobado 

7. Presentación de profesores que serán contratados por el Departamento de 
Contabilidad para el lapso 2012-2. 
 

 
Nombre Nº de Cédula Asignatura Dedicación 

Luis Hernández 10.126.697 Análisis de Estados Financieros Tiempo Completo 

Petra Anzola 12.020.780 Presupuesto I Tiempo Convencional 

Rosa Pérez 7.401.543 Costo p/Administradores Tiempo Convencional 

Lisyaira Cartaya 14.954.483 Cont. Costo I Tiempo Convencional 

José Ángel Lobo 17.574.015 Presupuesto II Tiempo Convencional 
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DECISIÓN: Conocida y en cuenta 
8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Hely 

Colmenárez Coordinador de la Comisión Sustanciadora, referida a: 
Decisión de las solicitudes de las sanciones de régimen de repitencia (RR) y 
régimen de permanencia (RP). 
 

      32 favorables 
      113 no favorables 
 
 DECISIÓN: Aprobado el Informe 
9. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Juan 

Francisco Gómez Jefe de Departamento de Técnicas Cuantitativas del 
DAC., referida a: Cambio de Fecha de Licencia Sabática de la Prof. Beatriz 
Elena García Carmona, a partir del mes de abril-2013. 

 
 
DECISIÓN: Aprobado 
10. Derecho de palabra (Breve), de la Prof. Ivonne Sánchez, referida a las 

Iniciativas para las Mejoras del Proceso de Pasantías Universitarias del 
DAC, lapso académico 2012-2. 
 
 Expone los cambios en las planillas de evaluación del tutor académico y    
empresarial, así como el envió de los instrumentos vía correo electrónico.  
Prof. Galicia: Indica observaciones en cuanto a que hay que diferenciar 
tareas de funciones, y que se  debe presentar  es el plan de trabajo  y la 
escala licker, propone que deben corregirse  los términos. 

 

DECISIÓN: Conocido y en cuenta. 
11. Designación de la Comisión Revisora, para la consideración de los casos de 

régimen de repitencia (RR) y régimen de permanencia (RP). 
 para el lapso 2012-2. 

 
      Prof. Gustavo Mendoza 
      Prof. Lulú Silva 
      Br. Yersi Cuicas 
 
DECISIÓN: Aprobado  
12. Varios. 
Prof. Eduarda Rivero: En cuanto al wifi, desea saber los avances y en relación al 
ISPUCO, informa que  se está conformando una comisión para contactar al 
comité del instituto y ofrecer un trabajo en post de mejoras. 
Prof. Guevara: Informa el sábado comienzan el arreglo los aires acondicionados. 
Prof. Aurora Goyo: Sugiere, sobre el informe de auditoría pasado, que se debe 
hacer entrega del reglamento de los coordinadores, lo antes posible. 
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Prof. Garmendia: Opina que deben presentarse  los lineamientos de evaluación 
del docente, igual planteamiento realiza el Prof. Mendoza y la Prof. Lenny , 
quienes proponen  que se traiga para el próximo Consejo. 
 

 


